



*Las entidades que participan tendrán la oportunidad de presentar sus ministerios* |

Varias organizaciones evangélicas estarán presentes en la **Muestra de Entidades** que se podrá visitar en el

### **III Congreso Protestante de Cataluña**

desde su mismo inicio. La Muestra quiere acercar a los congresistas la realidad de la labor realizada en ámbitos como juventud, cooperación internacional, cultura, acción social, formación, entre otros.

Las entidades no sólo darán a conocer su historia y los programas o actividades que desarrollan, sino que también compartirán proyectos, inquietudes, ministerios, retos y toda una serie de iniciativas.

Por esta razón está programado que **durante la primera jornada del Congreso**, el jueves 8 de diciembre, de 13:30 a 14:30 h., las entidades participantes hagan la presentación de sus ministerios, de forma que puedan compartir lo que hacen de forma directa con los congresistas.

Fuente: [CEC](#)